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受付日 提案テーマ 提案内容 主管課の考え方や処理方針 主管課

2月1日
煉瓦館につ
いて

　煉瓦館の駐輪場の電灯（自販機側）が点灯していない。
昨年の10月時点で点灯していませんでしたが現在も点灯していません。
いつまで放置するんでしょうか。暇そうな職員がたくさんいるのに設備の見
回りでもさせたらいいんじゃないでしょうか。
　冬のイルミネーション点灯させる暇があったら駐輪場の電灯も点灯させ
ろ。
防犯上よろしくないので早急に対応しろ。

　煉瓦館の駐輪場の電灯が点灯していないとのご指摘につきまして、　確認しまし
たところ、点灯が不十分であり、早急に点灯するよう対応いたしました。
　今後は、施設を定期的に見回りをし、このようなご指摘を受けないように改善をし
て参りますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

生涯学習推進課

　町のホームページが変更されてから、わが町提案箱へのアクセスがしに
にくなりました。

　広報公聴課からかなり深い階層へ辿る必要があり、以前の位置からする
と改悪であり、
あえて辿り着きにくくしているのではないかと勘ぐりたくなるような状況で
す。

　Webサイトの作りなどはどの様にでも融通が効きますので、開発業者がこ
れでしかできません
などと言ってきても利便性を勘案して分かりやすい位置に持ってくる、或い
は、トップページに
リンクを設けるなどの対応が可能と思います。

　ご検討頂きたく。

　このたびはわが町提案箱へのアクセスの件でご不便をおかけしましたことをお詫
び申し上げます。また、ウェブサイト作りへのご提案も誠にありがとうございます。
　今回のご意見をいただき、「わが町提案箱」はトップページ「重要なお知らせ」の下
にある「住民参加・協働、わが町提案」というボタンからアクセスできるようにしてお
ります。
　 今後も、より見やすく、見つけやすいホームページを目指し、改良や修正を適宜
行いながら、ブラッシュアップしてまいりたいと考えております。
ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

広報公聴課2月24日
わが町提案

箱

2月9日
職員につい
て

煉瓦館の受付に行っても挨拶も返事もしない不愉快な職員がいらっしゃい
ますが何か理由があるんでしょうか？
人を見て対応を変えている？

    この度は、煉瓦館にご来館された際、ご不快な思いをさせてしまい申し訳ござい
ませんでした。
    ご提案いただきました本町職員へのご指摘に関して、職員の所属している生涯
学習推進課長にご指摘の内容を伝え、指導の徹底を致しました。
   今後も本町職員の資質の向上に努めてまいりますので、ご理解いただきますよ
う、お願いいたします。

人事課

   子を持つ親ですが、熊取町はここ最近の新型コロナの感染者数が毎日
数十人、多い時では100人を超える日もありますが、クラスター認定されて
いる施設がほぼなく(大学と高齢者施設を除く)、子どもたちが関わる施設
（小中学校や学童、保育園、幼稚園)ではクラスターは本当に起きていない
のでしょうか？隠蔽しているのではありませんか？

2月24日

　「子どもたちが関わる施設」でのクラスターにつきましては、まず、陽性者の発生ご
とに保健所へ報告を行い、その陽性者の状況により大阪府がクラスターの認定を
行っています。クラスターの認定基準については、同じ集団から同時期に５人以上
の陽性者が発生した場合であり、認定された場合は大阪府より発表されています。
なお、陽性者の報告等については、発生ごとに保健所と連携していますので、ご指
摘の隠ぺいについてはございません。
　オミクロン株の感染急拡大により、ご心配、ご不安であることと存じますが、今後
においても町として適切な情報発信に努めて参りますので、引き続き、感染予防対
策にご協力いただきますようお願いします。
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